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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 12/04/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno dodici del mese di aprile, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 500189 del 26/03/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Russo Nicolò, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:42 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola e Lupo. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio. 

Alle ore 09:44 esce il Vice Presidente Schiera per motivi istituzionali. 

Il Presidente – Pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Richiesta intervento 

per l’installazione di archetti delimitanti passaggio pedonale in corrispondenza dell’ingresso 

della scuola Cavour sita in via Crocifisso a Pietratagliata”, firmata dal Cons. Sinopoli. 

Il Segretario - Legge il documento. 

Nel corso della lettura entrano: alle ore 09:48 il Cons. Buccola e alle ore 09:50 il Cons. 

Lupo. 

Il Cons. Sinopoli – Riferisce di avere presentato la mozione su indicazione del Dirigente 

Scolastico e di tanti genitori perché, in assenza di Polizia Municipale, tantissime persone arrivano e 

si fermano con le auto o le moto fin sotto i gradini e lo scivolo impedendo in tal modo il regolare 

ingresso o uscita degli alunni e in particolare dei diversamente abili. In virtù di quanto esposto 

chiede l’approvazione della mozione che prevede l’installazione di archetti delimitanti un passaggio 

pedonale nel tratto riguardante l’ingresso della scuola, per agevolare alunni e diversamente abili nei 

loro movimenti. 

Il Cons. Ruggiero – Ritiene che il problema posto dal collega sia molto importante ai fini 

della salvaguardia dell’incolumità di tutti gli alunni per cui è favorevole all’approvazione. 

Il Cons. Di Vincenti – Dichiara di essere favorevole perché pone attenzione alle 

problematiche che riguardano la sicurezza degli alunni. 

Il Cons. Buccola – Concorda con il collega Sinopoli giacchè ha notato anche personalmente 

quanto riferito e le difficoltà affrontate giornalmente dagli alunni. 

Il Presidente – Mette in evidenza che, pur essendo favorevole, nel tratto in esame è apposta 

la segnaletica di zona rimozione. 

Il Cons. Lupo – Dice di essere favorevole perché la sosta selvaggia ostacola notevolmente il 

passaggio di alunni e diversamente abili. 

 Alle ore 10:12 il Presidente sottopone a votazione la citata mozione, il cui esito è il 

seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Schiera) 

Favorevoli 09 

Astenuti 00  

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 
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Il Presidente – Rammenta al Consiglio che la seduta prevista per il 15 p.v. avrà inizio alle ore 

10:30 e vedrà la presenza dell’Assessore Roberto D’agostino. 

Ricorda inoltre, che giorno 17 p.v., alle ore 10:30, gli alunni della scuola Ragusa Moleti 

puliranno la lapide collocata sul luogo in cui sono stati uccisi l’On. Pio La Torre e la sua scorta, in 

vista della commemorazione del loro eccidio. 

Il Cons. Lupo – Segnala la presenza di due buche in via Altofonte, in corrispondenza dei 

civici 183 e 185. 

Alle ore 10:17, terminate le comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

             

        

        F.to il Segretario                                                                  F.to il Presidente  

Istruttore Amministrativo Silvio Moncada 

 Maria Calogera Grasso  

            

 

  

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 
 

 

 


